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教育長　就任のごあいさつ

　この度、10月 1日付けで教育長を拝命いたしました石井美雪です。
　教育の目標は、人を育てることにあります。私は全町民が、健康で明
るく生きがいをもって暮らせる教育環境づくりにまい進して参ります。
　なかでも次の世代を担う大切な子どもたちのため、教育は重要な課題
だと考えております。
　幸いにも学校は、目標を掲げ学校運営を行い、子どもたちの能力を最
大限に引き出せるように日々奮闘しております。
　私は職責全うのため全力を傾ける所存です。どうぞ、皆様のご支援と
ご指導を賜りますようお願い申し上げご挨拶といたします。

石井美雪出納室長が10月 1日、教育長に就任しました。
就任にあたり、ごあいさつ申し上げます。

妹背牛町総合振興計画審議会が答申書を提出
　第９次総合振興計画の策定にあたり、平成３０年１１月６
日に田中一典町長から総合振興計画審議会に諮問を行いまし
た。審議会においては計７回の会議を開催し、熱心にまちの
将来についての意見交換をはじめ、計画（素案）の審議を重
ねていただきました。
　令和元年１０月９日、第７回審議会において審議結果が取
りまとめられ、竹山忠志会長と中谷雄二副会長から田中町長
に答申をいただきました。
　また本審議会は、第５次行財政改革実施計画策定に伴う行
政改革等懇談会の委員も兼ねていることから、併せて第５次計画に対しての提言書の提出も行いました。
　この答申（提言）を受け、田中町長は「長期間にわたり真剣に審議いただき、大変感謝しています。答申（提言）
の内容をしっかり受け止め、皆さんの思いを出来る限り実現していきたい」と感謝を述べました。

第９次総合振興計画 第５次行財政改革実施計画

 ・限られた財源の中で、広い視点によって事業の取捨選
　択と、経営感覚を備えつつ事業の展開、また各検討事
　項について協議の進捗状況などの情報が広く　町民に
　共有できる仕組みづくりを検討していただきたい。
 ・全ての分野において、行政任せとならないよう、町民
　一人ひとりの協力や問題意識のあり方が大切である。
　しかし、なぜ町民の意識低下となるのか、アンケート
　結果や町政懇談会などの意見を真摯に受け止め、妹背
　牛町の良いところ、悪いところを機敏に感じ取る行政
　運営の実現に努めていただきたい。

　今後、少子化・高齢化がますます進む中で、地方交
付税や国庫補助金といった財政措置が将来にわたっ
て維持される保障はなく、国による制度改正や社会保
障費の増加などの影響、また行財政改革の取り組みに
よっての効果などを含め、あらゆる変化を適宜、財政
計画に反映し、常にその危機感を持ちながら、強固か
つ弾力性のある財政の実施を継続されたい。
　また、行政が町民の声に耳を傾け、親しみの持てる
役場づくりに取り組み、行財政改革が町全体のものと
なるよう進めていただきたい。
　他にも、行財政改革による住民サービスの低下や、
老朽化する公共施設の維持・建替えに伴う時期や財源
確保に十分留意するよう付帯意見をいただきました。

実施にあたっての提言

【お問い合わせ】
妹背牛町役場　企画振興課企画振興グループ
☎ 0164 － 32 － 2411　内線 127

　他にも、福祉の分野で５項目、産業の分野で３項目、
環境の分野で５項目、教育の分野で 1項目、地域の分
野で３項目の付帯意見をいただきました。

【お問い合わせ】
妹背牛町役場　総務課財務グループ
☎ 0164 － 32 － 2411　内線 114

全体を通しての付帯意見


